



Herrn Stadtverordnetenvorsteher

Josef Geiger
c/o Stadtverwaltung
Stadthausplatz 1
64579 Gernsheim

Gernsheim, 21.07.2025

Beschluss: Anbringung eines *schwarzen Brettes* im Eingangsbereich des Ärztehauses.

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

die Fraktion der FW Gernsheim beantragt und bittet die Stadtverordnetenversammlung zu beschließen:

Im Ärztehaus Gernsheim wird im Eingangsbereich ein *schwarzes Brett* für Mitteilungen der Gernsheimer Vereine angebracht.

Begründung:

Es ist allgemein bekannt, dass die Vereine Nachwuchsmangel beklagen. Das ist zu bedauern, denn sie sind eine Stätte der Gemeinsamkeit, des Verstehens und gar der Völkerverständigung, also „der Kitt, der die Gesellschaft zusammenhält“.

Immer wieder ist zu beobachten, dass auch die vielfältigen Angebote der Vereine nicht in gewünschtem Maße angenommen werden. Das mag auch an der nicht immer glücklichen Werbung liegen, wengleich viele Geschäfte in der Stadt Plakate in ihre Schaufenster kleben – leider nicht alle. Das Ärztehaus ist ein Ort, den sehr viele Menschen aufsuchen, so dass dort die Werbung der Vereine im Eingangsbereich kaum übersehbar ist.

Das „Brett“ soll ästhetisch geschmackvoll ausgewählt werden, so dass es sich an das Interieur des Gebäudes anpasst.

Weitere Begründung mündlich.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "J. Diller".

Jörg Diller

Fraktionsvorsitzender

